



Voyage en Espagne

publié le 02/04/2019

Hola a todos !

Arrivés vers 21h30 hier soir, les élèves ont passé une première bonne nuit et étaient tous enchantés de ce premier contact avec les familles. Aujourd'hui visite du Stade Bernabeu, Pique-nique en el parque del Retiro sous un soleil inespéré avant une rafraîchissante et courte averse sur le chemin del Museo del Prado. Avant de retourner dans les familles, basket et football avec quelques jeunes locaux.

Segovia sous une éventuelle neige demain (!),

Hasta luego !



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.